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                                        VERBALE CONSIGLIO D’ISTITUTO  
 
Il giorno 27 Agosto 2009 alle ore 18.30 presso la Scuola Primaria “Garibaldi”, si è riunito il 
Consiglio d’Istituto per discutere il seguente o.d.g.: 
 

1. Lettura ed approvazione verbale seduta precedente; 
2. Assicurazione alunni anno scolastico 2009/2010; 
3. Varie. 

 
Assenti: Cacciapuoti Ornella, Caselli Oreste, Conti Claudia, Palladino Rita, Baraldi Marco, 
Palomba Silvana, Sarti Stefania, Venturelli Elisa, Raimo Maria. 
Oltre ai componenti il Consiglio di Istituto partecipa alla seduta la DSGA Sonia Bonfatti. 
Presiede la Dott.ssa Edera Vaccari: 
Verbalista: Claretta Basaglia. 
 

• Si apre la seduta con l’approvazione all’unanimità del verbale della seduta precedente, 
(consultabile sul sito dell’Istituto). 

• Per il secondo punto all’ordine del giorno la Presidente dà la parola alla DSGA la quale 
spiega che sono pervenuti in segreteria i preventivi di alcune assicurazioni (vedi allegati) per 
scegliere l’assicurazione con la quale stipulare la polizza per l’anno scolastico 2009/2010. 

Le proposte assicurative potrebbero essere valiate da un gruppo del Consiglio di Istituto se si ritiene 
opportuno cambiare assicurazione, in alternativa si conferma la polizza con l’assicurazione dello 
scorso anno. 
Informa inoltre che la “vecchia” assicurazione ha sempre mantenuto i propri impegni e non ha mai 
creato problemi. 
Alcuni componenti del Consiglio visto quanto esplicitato dalla DSGA propongono di mantenere 
l’assicurazione dello scorso anno. 
Dopo un breve scambio di opinioni il Consiglio d’Istituto delibera all’unanimità di mantenere per 
l’anno scolastico 2009/2010 la stessa assicurazione dello scorso anno scolastico. 

• Per le varie prende la parola il Dirigente, il quale informa che per quanto riguarda la scuola 
Secondaria non è stato possibile formare le classi con l’inglese potenziato, in quanto non 
sono state assegnate le docenti. 
Per la scuola Primaria due insegnanti hanno ottenuto il trasferimento e per la loro 
sostituzione si saprà solo dopo il 29 Agosto data delle convocazioni per le nomine. 

 
L’incontro si conclude alle ore 19.30 
     
    La presidente                                                                                         La verbalista 
   Edera Vaccari              Claretta Basaglia  
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